

# SURE Information / 06.08.2024

[Start](#) | [Kontakt](#)

06.08.2024



## Vorbereitung des diesjährigen Rechnungslaufs

Jährlich werden unsere Systemteilnehmer dazu aufgefordert, ihre nachhaltig gehandelten Biomasse-Mengen sowie der Mengen Strom/Wärme, die daraus produziert wurden, an die SURE-Datenbank zu melden.

Für die Mengen des Jahres 2023 erfolgte dazu bereits ein Aufruf in der ersten Hälfte dieses Jahres. Das SURE-Team bedankt sich in diesem Zusammenhang bei allen Systemteilnehmern für die abgegebenen Meldungen.

[Weiterlesen](#)

## Nabisy nachträgliche Einspielung für Q2/2024

Zum Ende der Meldefrist für Nachhaltigkeitsnachweise für den Massenbilanzzeitraum 2. Quartal 2024, kam es Ende Juli 2024 zu Fehlermeldungen in Nabisy durch teilweise fehlende Zertifikate.

Für Nabisy-Teilnehmer, die aufgrund der fehlenden Zertifikate die Nachhaltigkeitsnachweise nicht bis zum 30.07.2024 ausstellen konnten gilt eine Sonderregelung bis zum 23.08.2024. Die BLE kann formlos, d.h. ohne „Antrag auf nachträgliche Einspielung“ die Nachhaltigkeitsnachweise nachträglich ausstellen, wenn die Datei bis zum 23.08.2024 per E-Mail an [nabisy@ble.de](mailto:nabisy@ble.de) eingeht.

[Weiterlesen](#)

### **Preparation for this year's invoice run**

Every year, our system participants are asked to report their sustainably traded biomass quantities and the quantities of electricity/heat produced from them to the SURE database.

A call for the quantities for 2023 was already made in the first half of this year. The SURE team would like to take this opportunity to thank all system participants for the reports

[read more](#)

### **Information Nabisy subsequent of Issuance proofs for Q2/2024**

At the end of July 2024, at the end of the deadline for Proofs of sustainability (POS) for the 2nd quarter 2024 mass balance period, there were problems with Nabisy due to missing certificate datasets. For Nabisy participants who were unable to issue the POS by 30.07.2024 due to missing certificates, a special process applies until 23.08.2024. The BLE can issue the POS in a shortened process, i.e. without an "application for subsequent issuance of POS", if the file is received by 23.08.2024 by e-mail to [nabisy@ble.de](mailto:nabisy@ble.de)

[read more](#)

Copyright© 2024 [sure-system.org](http://sure-system.org)

[Zum Abbestellen des Abonnements hier klicken](#)